

Líbano solicita fuerza internacional en Beirut

Beirut, agosto 18 (Latin-Reuter). El gabinete libanés decidió hoy solicitar el despliegue de una fuerza internacional en Líbano como parte de un plan para evacuar a los guerrilleros palestinos del sector Oeste de Beirut sitiado por Israel.

El primer ministro Shafiq Al-Wazzan dijo a los periodistas, tras una reunión de gabinete: "el gabinete dio su acuerdo al plan que preparamos con el enviado especial de los Estados Unidos Philip Habib, para la salida de los palestinos y para que se salve la capital, Beirut".

Interrogado acerca de si el gabinete había acordado pedir la fuerza internacional, que se supone estará com-

puesta por tropas estadounidenses, francesas e italianas, Wazzan dijo: "el gabinete ha convenido en que debe hacerse el pedido".

"Creo que estaremos en condiciones de comenzar a poner en práctica el plan, a fin de esta semana", añadió.

El canciller Fúad Butros dijo a los periodistas, que en el día de mañana comunicaría el pedido formal de tropas del gobierno libanés a los embajadores de los países que intervendrán.

"Espero que el plan será puesto en práctica a partir del sábado o domingo", dijo.

Wazzan dijo que el gabinete tomó su decisión, entendiendo que el plan de evacuación debe ser el primer paso para la puesta en práctica de las resoluciones 508 y 509 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

— Pasa a la página 22 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"EL DIA QUE ME QUIERAS". Nueva York, agosto 18 (AP). La actriz puertorriqueña, Millie Santiago (izquierda) y la cubana Ofelia González, aparecen en una escena con el actor cubano Ricardo Barber, quien interpreta a Carlos Gardel, en estreno, anoche, de "El día que me quieras", en un teatro de Nueva York.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCANSA. Beirut, agosto 18 (AP). Una mujer libanesa descansa hoy, después de recorrer un largo trecho para pasar al sector oriental de esta capital. Está sentada frente al Museo de Beirut, y es una de las personas a quienes la Cruz Roja les estuvo suministrando alimentos.

Sin alimento miles de personas en Beirut

Beirut, 18 agosto (AP). La Cruz Roja anunció hoy que se le acabaron las existencias de alimento destinado a miles de personas que carecen de dinero, trabajo y hogar en el sector occidental de Beirut, hecho escorbos por el bombardeo de la fuerza invasora israelí.

Del otro lado de la "línea verde" que separa a los sectores Este y Oeste de la capital libanesa, la Cruz Roja cuenta con centenares de toneladas de alimentos, medicinas y provi-

siones, pero nada de esos abastecimientos puede llegar al asediado sector musulmán del oeste de la ciudad, a causa del bloqueo israelí, se dijo.

El jefe del Comité Internacional de la misión de la Cruz Roja aquí, John de Salis, dijo que en los últimos 10 días, sólo se permitió el acceso de seis camiones cargados con víveres.

"¿Hasta dónde puede servir eso en una ciudad como ésta? la última carga

— Pasa a la página 22 —

Francia proscribire grupo terrorista

París, agosto 18 (Latin-Reuter). El gobierno francés ordenó hoy la disolución formal de "Acción Directa", un grupo extremista clandestino que ha reclamado responsabilidad por una serie de atentados antijudíos en París.

El gabinete decretó la prohibición, en una reunión que siguió a un mensaje del presidente Francois Mitterrand por la televisión nacional anoche, en el que anunció nuevas medidas para combatir el terrorismo en Francia y manifestó que los atentados antijudíos no lo harían desistir en sus esfuerzos por la paz en Be-

El vocero presidencial Jacques Attali dijo que la existencia de "Acción Directa", un movimiento guerrillero anarcosiquierdista, cuyos integrantes llevaron a cabo una serie de atentados con bombas y armas de fuego desde 1979, estaba formalmente prohibida por una ley de 1936 que impide la formación de milicias privadas.

Unos 20 presuntos integrantes de "Acción Directa" fueron interrogados por la policía en relación con el atentado

— Pasa a la página 24 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



NUEVAS POSICIONES. Beirut, agosto 18 (AP). Tropas israelíes ocupan desde hoy, nuevas posiciones, después de haber evacuado el cercano edificio del Parlamento li-

banés, como uno de los preparativos para la próxima evacuación de Beirut occidental, de los guerrilleros de la OLP. A la derecha, la sede del Tribunal del Ejército libanés.

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 18 (AP). La Bolsa tuvo hoy una agitada jornada que superó ampliamente la marca para la cantidad de acciones negociadas en un día, aunque cerró en ligera baja.

El número de acciones negociadas fue de 132.69 millones, para romper la marca de 92.89 millones de acciones fijada el 7 de enero de 1981.

El índice de acciones Dow Jones llegó a estar en alza de casi 18 puntos al mediodía, pero su ganancia desapareció cuando los negociantes profesionales comenzaron a vender para liquidar utilidades.

El Dow Jones cerró en baja de 181 a 829.43 y las alzas superaron a las bajas por 5-2 entre las acciones negociadas. El Índice Compuesto de la Bolsa bajó 0.09 a 62.32.

Honduras no ha pedido tropas a los E.U.A.

Tegucigalpa, agosto 18 (UPI). El gobierno hondureño rechazó hoy las imputaciones venezolanas de que solicitó al gobierno de Estados Unidos que le envíe tropas para defenderse de supuestas agresiones.

"Es absolutamente falso que Honduras haya solici-

tado al gobierno de Estados Unidos el envío de tropas, como también el que nuestro gobierno democrático esté vinculado a pretendidas maniobras intervencionistas", afirmó un comunicado emitido por la Casa Presidencial.

El comunicado fue la

— Pasa a la página 22 —

Súbita rebelión de 22 mil policías en Bombay

Bombay, India, agosto 18 (UPI). Más de mil soldados fueron enviados a Bombay y después que otros 400 dispararon contra saqueadores e incendiarios en el centro de la ciudad, al intentar aplastar una súbita rebelión de 22 mil po-

licías que dejó cuatro muertos y centenares de heridos.

La agencia oficial Press Trust of India dijo que según fuentes de hospitales, cuatro personas murieron en los disturbios. Un

— Pasa a la página 24 —

Mejoran relación E.U. y China sobre Taiwan

Washington, agosto 18 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos y China dieron pasos para mejorar sus relaciones en torno a Taiwan, pero el presidente Ronald Reagan reiteró que su gobierno no ha abandonado a las autoridades de Taipei.

Washington y Pekín,

emitieron ayer un comunicado conjunto en el cual los Estados Unidos aceptaron reducir gradualmente sus ventas de armas a Taiwan a cambio de lo cual China se comprometió a buscar una reunificación con la isla por la vía pacífica.

— Pasa a la página 24 —

al cerrar la edición
(INFORMACION EN PAGINA 48)

Begin recibe plan E.U. para retiro

Tel Aviv, agosto 18 (AP). El primer ministro Menachem Begin recibió hoy el proyecto final del acuerdo para el retiro de los guerrilleros palestinos de Beirut, y programó para mañana una reunión especial del Gabinete, dijo su vocero.

Radio Israel informó que se espera que el Gabinete aprobará el proyecto, y que comunicará la novedad al enviado norteamericano Philip C. Habib, quien elaboró el plan.

Por su parte, el radio militar israelí dijo que fuentes gubernamentales indicaron que se prevé que el retiro de la Orga-

nización para la Liberación de Palestina (OLP) se iniciará el sábado.

Entre tanto, el Ministerio de Relaciones Exteriores israelí dijo que hasta ahora no recibió ninguna información de que la OLP esté dispuesta a devolver a un piloto capturado, así como los restos de otros nueve soldados".

La radio militar israelí señaló que en Jerusalén se considera que el plan contiene "varios giros positivos" y dijo que fuentes políticas manifestaron que "por lo que puede apreciarse, es un buen plan".

— Pasa a la página 22 —